

CONFERENCIA EPISCOPAL DE COLOMBIA

COMUNICADO DEL COMITÉ PERMANENTE DEL EPISCOPADO COLOMBIANO

Los miembros del Comité Permanente del Episcopado Colombiano expresamos nuestra inquietud por el retraso que ha tenido la liberación de los soldados privados de la libertad en la base de “Las delicias”.

Compartimos la angustia de los familiares de estos colombianos y nos desconcierta que el proceso no avance con la celeridad inicialmente anunciada.

Por lo tanto, solicitamos tanto al Gobierno Nacional como a la FARC-EP que, dentro de las normas humanitarias, agilicen al máximo la entrega sanos y salvos, de estos conciudadanos.

Santafé de Bogotá, D.C, 25 de octubre de 1996

+ Alberto Giraldo Jaramillo
Arzobispo de Popayán
Presidente de la Conferencia Episcopal